
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage der FDP-Fraktion, wie viele neue Stellen für die Umsetzung des Beschlusses eingerichtet 

werden müssen, teilt Beigeordneter Flöck mit, dass der Stadtrat drei befristete Stellen bis zum Ende 

des Jahres 2022 eingerichtet habe. Diese Stellen werde man benötigen, da man die Beitragspflichtigen 

ermitteln und für jedes Grundstück in einem Abrechnungsgebiet der Beitragsmaßstab festgelegt 

werden müsse.  

 

Die WGS-Fraktion fragt an, wie hoch die Anteile der Einwohner sein werde. Beigeordneter Flöck führt 

aus, dass man dem Stadtrat eine auf die einzelnen Stadtteile bezogenen Beschlussentwurf vorlegen 

werde, da die Verkehrsbelastungen der einzelnen Stadtteile sehr unterschiedlich seien. In einem 

Stadtteil mit einem hohen Durchgangsverkehr würde der Anteil der Verwaltung wesentlich höher sein 

als in anderen Stadtteilen.  

 


